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L’anno duemilaventitré il giorno  cinque del mese di luglio alle ore  09:00 nei locali comu-

nali presso  l’ufficio del Presidente del Consiglio  si è riunita la commissione consiliare Atti-

vità Produttive per discutere  dei  seguenti argomenti all’o.d.g.:

1) Proposta di modifica dell’art. 4 c.1 del Regolamento comunale per la disciplina di installa-

zione e gestione Dhors, inerente alla durata dell’autorizzazione all’installazione dei dehors.

2) Approvazione regolamento comunale per la disciplina del commercio su arre pubbliche.

Sono presenti i consiglieri: Maltese Marina ( Presidente), La Fata Francesca, Manzella Giu-

seppe e Di Maggio Salvina..  

Assente:  Anselmo Antonino.

Sono pure  presenti per gli uffici interessati: l’Istr.Amm.vo Cottone Nicoletta, l’Ing. Lo biun-

do Emanuele, e la dott.ssa Vitale Pierina..

Svolge le funzioni di segretario il dipendente istr. Andrea Gianì.

Il Presidente,  constatata la presenza del numero legale, apre  la discussione  sul primo punto

all’od.g. che riguarda la disciplina regolamentare dei Dehors . Il Presidente fa presente che sul

punto la stessa ha assunto informazioni sul come sono regolamentati in altri comuni viciniori

ed ha appreso che le installazioni di dehors sono permanenti, mentre a Cinisi sono tempora-

nei. Osserva che nel rapporto tra  dehors temporanei e permanenti quest’ultimi pagano meno

rispetto a quelli temporanei.

A questo punto si apre la discussione.

L’Istruttore Cottone per l’ufficio Attività Produttive, osserva che quando si è  approvato il re-

golamento la legge non consentiva dehors permanenti.

La dott.ssa Piera Vitale, per il Servizio Finanziario, osserva che le tariffe dei dehors divergono

a secondo che l’occupazione del suolo pubblico sia temporaneo o permanente ed al momento

non è stato stabilita la tariffa per i dehors permanenti. Inoltre osserva che occorre chiarire se la

strada destinate a parcheggio macchine può essere occupata.

Interviene il cons. Di Maggio Salvina, il quale leggendo qualcosa sul suo cellulare fa presente

che i dehors permanenti sono possibili a determinate condizioni.

L’Ing. Lo Biundo Emanuele, quale responsabile dell’ufficio Attività Produttive, fa presente

che nel caso di autorizzazioni di dehors permanenti occorre raccordarsi con la Soprintenden-



za., comunque fa presente che la Soprintendenza ha indicato di prendere in esempio il regola-

mento predisposto dal comune di Palermo.

Il Presidente Maltese   c hiede se si può dare mandato per una nuova proposta.

La dott.ssa Vitale insiste sulla  fattibilità o meno dell’occupazione della strada.

A questo punto essendosi esaurito l’argomento la dott.ssa Vitale Pierina e l’istruttore

Cottone Nicoletta lasciano l’aula alle ore 10,54.

Si passa quindi al secondo punto all’o.d.g. relativo alla disciplina del commercio su aree pub-

bliche.

Il Presidente osserva che occorre dare una migliore regolamentazione del disciplina del com-

mercio  su aree pubbliche.

L’Ing. Lo Biundo osserva che si sono avuti problemi di ordine pubblico.

Il Presidente portando la proposta del Presidente del consiglio comunale ritiene che occorra

convocare una riunione tra commercianti per spingerli ad organizzarsi.

L’Ing. Lo Biundo osserva che allora portano in consiglio solo il regolamento per il mercato.

Il cons. la Fata sollecita di rivedere il regolamento soprattutto per la parte inerente al mercato

settimanale  la cui mancata modifica comporta al Comune perdite finanziarie.

I consiglieri sono concordi.

L’Ing. Lo Biundo assicura che in tempi brevi elaborerà la proposta per il Consiglio comunale. 

A questo punto,  non essendoci  altri  argomenti  da discutere,  la  seduta si  scioglie  alle  ore

12:30.

Di quanto sopra è  stato redatto il presente verbale che  viene

LETTO, CONFERMATO E SOTTOSCRITTO.

   
 Il segretario f.f.
F.to  Istr. Andrea Gianì

Il Presidente 
                        F.to Avv. Prof. Marina Maltese


